



# LERNPATEN SAAR



Liebe Lernpatinnen,  
liebe Lernpaten,

13. März 2020

das Corona-Virus zwingt die Gesellschaft zu angemessenen Entscheidungen für das allgemeine Zusammenleben. Das betrifft auch unsere Lernpaten-Tätigkeit.

Die Lernpaten treffen sich vornehmlich für ihre Aufgabe, Tätigkeit und Betreuung der Kinder und Jugendlichen in den Schulen. Deshalb müssen wir jetzt eine Pause einlegen  
Die Schulen sind bis nach den Osterferien geschlossen.

Nehmen Sie Kontakt zu den Eltern und den Lernpaten-Kinder und –Jugendlichen auf.  
Erklären Sie die Situation und bleiben Sie trotz der Pause im ggfs. telefonischen oder digitalen Kontakt.

Wir müssen die Situation und die weitere Entwicklung abwarten.

Die LERNPATEN SAAR halten Sie in den nächsten Wochen auf dem Laufenden.

Mit freundlichen Grüßen,  
bleiben Sie gesund  
Ihr

Hans Joachim Müller, Präsident  
Landesarbeitsgemeinschaft PRO EHRENAMT e.V.